

Lucha Obrera

64



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº64

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – marzo 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

OLIGARQUIA NUNCA MAS!!

JUICIO POLITICO AL REGIMEN!!

Cuántos días le quedan a este des-gobierno? Días, semanas? Con un tropiezo de Macri, el gobierno caería solo. Estamos ante una gestión que dura...pero no gobierna. Si la llamada oposición se decidiera a terminar con este calvario, el prescindente no duraría más que un par de días. La defeción del periodismo y la desintegración de Cambiemos son el reflejo de unos números que se niegan a dar respiro al régimen. Las provincias desdoblan las elecciones porque nadie quiere quedar pegado con el macrismo. Más del 70 por ciento de los argentinos no tienen la intencionalidad de votar en Octubre por este barco que se asemeja cada vez más al Titanic.

En 2015 apareció un afiche un par de meses antes de las elecciones en las paredes de los barrios más paquetados de CABA que decía TRANQUILOS... Claro, esos sectores tenían y tienen resto financiero. Son la plutocracia porteña. El tema es que los argentinos, los trabajadores, los humillados, los olvidados no tenemos resto. Los planes sociales que permitieron la paz social hasta ahora son insuficientes por la tremenda ~~CRISIS~~ mejor dicho, la gran estafa que estamos viviendo. Han comenzado los acampes en las puertas de las grandes

cadena de supermercados. De ahí al asalto solo median unos metros. El radicalismo la principal fuerza que sustenta a este partido municipal que se llama PRO está en un debate y sostiene frágilmente al gobierno. Comienza a hacer agua. La crisis de Córdoba, y de Neuquén, parece extenderse a todo el país. Los meses a octubre parecen siglos. Y todo esto puede estallar en días. El silencio de la miseria en los barrios más humildes es atroz...

El nuevo adelanto de casi U\$S10000 mill. por parte del FMI, intenta garantizar, por un lado, billetes frescos para la campaña electoral y, por otro, un caudal de dólares suficientes (?) para sostener que la divisa no se dispare aun con tasas del 60%, provocando una corrida que podría ser la última para este Régimen oligarca. Lo dijo el gran diario argentino este domingo, "El gobierno encara la campaña con los dólares del FMI y el campo". Además se autoriza al aumento del 50% para gasto social del 0,2 al 0,3% del PBI, para calmar el hambre y toda posibilidad de una rebelión popular. Pero quizá, ni siquiera esas muletas le alcancen para llegar a octubre sin sobresaltos. En realidad, están encerrados en una gran encrucijada sin salida, pues la



economía de la miseria planificada no tranquiliza para nada un horizonte de segura re-elección del PROCESO de destrucción nacional, aun con el llamado Plan V (con un Macri devaluado, Vidal sería la candidata a Presidente) y los integrantes del gobierno saben muy bien que lo mínimo que les espera es la cárcel; lo mínimo!

El D'alesioGate es un escándalo de proporciones históricas, el mismo método de aprietes seriales de la mafia judicial de este Régimen, se les vino en contra con la denuncia del empresario apretado y exiliado Pedro Etchebest y la causa que el heroico juez de Dolores Alejo Ramos Padilla, lleva adelante, descubriendo toda la repugnante trama de esa maquinaria de extorsión con el fiscal Stornelli a la cabeza, que afecta directamente a M. Macri.

Encima, como 2 fuerzas antagónicas, por lo menos en este tema, la Corte Suprema dio curso al pedido del juez de Dolores para continuar con la investigación de esta Megacausa, mientras el Ministro de Justicia Garavano pide abiertamente la destitución de Ramos Padilla por obediencia debida a M. Macri (!).

Es el "Prescindente" quien debería ser objeto de un sumarísimo Juicio Político junto a todo su gabinete, y ser separados YA! del gobierno, para llamar urgente a elecciones anticipadas!!

Contrariamente a lo que sucede en la hermana República Bolivariana de Venezuela, el factor tiempo, para Macri y su gobierno es letal, pues cada día que pasa está más debilitado y desprestigiado, mientras que Maduro se afirma como único Presidente legítimo a pesar de los planes destituyentes acaudillados por EEUU y sus lacayos de la conspiración interna, que ayer usaron a Capriles y hoy, a un Guaido, que ya no existe.

OLIGARQUIA NUNCA MAS!!

En esta semana de la Memoria previa a la gran Marcha del 24 en conmemoración del 43 aniversario del golpe de Estado cívico militar más sangriento de nuestra historia, muchos barrios están protagonizando multitud de Marchas y actos por Memoria, Verdad y Justicia.

Contacto: luchaobrera2016@gmail.com
Facebook: Lucha Obrera periódico del SSIN
Izquierda Nacional y Popular

Empezando el viernes 15 con la presentación del informe de la Represión Nacional por parte de la CORREPI en la Plaza de Mayo, que arrojó en los 3 años macristas, el terrible promedio de 1 asesinato cada 21 horas de manos de las instituciones de "seguridad" del actual Estado Oligárquico. También este sábado pasado se realizaron la histórica Marcha de las Antorchas de la Asamblea Popular Plaza Dorrego, en San Telmo, otra en el barrio de Boedo y una Caravana por la Memoria de los organismos DDHH de la zona Oeste del gran Bs. As. Continuando el lunes con la Marcha por la Libertad de Todos los Presos Políticos al Penal de Ezeiza, varias actividades en el CCTDyE "El Infierno" de Avellaneda, varias Marchas por la Memoria, en la Comuna 3 (CABA), en el barrio de La Boca, V. Urquiza y del circuito "Orletti-Olimpo". El viernes por la mañana se hará en el sur del conurbano, la apertura oficial del CCTDyE ex Pozo de Banfield, y por la tarde, se marchará al CCTDyE "El Campito", en Campo de Mayo por la No instalación de una Reserva Natural en ese sitio de la Memoria. Y el sábado anterior al 24 de marzo, se hará un acto barrial de Resistencia y Memoria en La Paternal, un festival en San Martín (prov. De Bs. As.), y la Mesa por la Memoria de La Matanza hará su acto en San Justo.

Y por supuesto en muchas ciudades de nuestro país, hasta en la Quiaca, como ejemplo, se hará un Taller de reflexión y proyección de la película "Avelino", de Wayruro Comunicación Popular.

La semana se cierra este domingo 24 de marzo con la gran Marcha de los organismos DDHH en Plaza de Mayo, y comenzará ese mismo día el ciclo político cultural "Por Memoria, Verdad y Justicia en España y Argentina" DE VIDELA A FRANCO, organizado por la agrupación Federico García Lorca, del 24 de marzo al 14 de abril.

Por eso, en este nuevo aniversario del golpe del '76, los Socialistas Sanmartinianos gritamos:

"Oligarquía, Nunca Mas!"

Dirección PSSIN, marzo 2019



**Nuestro respeto y
solidaridad**

a los familiares del
Submarino ARA San Juan.

